

## Chilenos ganaron la carrera extrema Lippi Tantauco Exploration Race

Cristián Bustos tuvo una sólida participación junto a su compañero Andrés Miller, quienes lograron el segundo lugar en la categoría masculina.

POR: LA SEGUNDA ONLINE

martes, 10 de abril de 2012



Foto La Segunda Online

Mucho frío y fuertes lluvias desafiaron a los experimentados deportistas que participaron en el Lippi Tantauco Exploration Race, quienes soportaron la dura geografía del Parque Tantauco en los tres días que duró la carrera, compitiendo en las disciplinas de Mountainbike, Kayak, Trekking y orientación. Sólo dos equipos finalizaron las rutas, logrando los primeros lugares en las diferentes categorías y en los resultados generales.

El equipo "Ejército de Chile/Aventura Aconcagua" de Natali Rosas y Jorge Cifuentes fueron los ganadores del desafío, superando a los mejores atletas nacionales e internacionales, demostrando su extraordinaria orientación, ya que sólo contaban con una brújula y un mapa para llegar a los diferentes puntos del recorrido en el Parque Tantauco.

### MÁS NOTICIAS

- ▶ Pichilemu a la espera de olas gigantes para el Quiksilver Ceremonial 2012
- ▶ El chileno Daniel Gouet en rally de Abu Dhabi
- ▶ Fecha del Circuito Mundial de Bodyboard se traslada a Antofagasta
- ▶ Skater de 12 años logró complicada acrobacia en California
- ▶ Nuevamente en Chile la Copa Continental de Freeski

Con el segundo lugar, se consagró el equipo "Ejército de Chile" compuesto por Samuel Morales y Víctor Piñeira. El tercer se lo adjudicó Rubén Mandure y Federica Frontini del grupo "Trek Uruguay", todos en los resultados generales.

El reconocido Cristián Bustos con su dupla Andrés Miller, llamados "Sportech latitud 90", obtuvo el segundo lugar en la categoría masculina, y el campeón mundial Paul Romero junto a la "mujer de hierro" Verónica Bravo, en el grupo "Lippi /Team Sole" lograron el tercer lugar en equipos mixtos.

La orientación es clave para lograr terminar la carrera

La carrera de Lippi Tantauco Exploration Race se desarrolló en tres días (5 al 7 de abril) con la participación de 16 equipos duplas (mixtas y/o

varones), donde nueve fueron equipos chilenos. Todos debieron superar las cuatro disciplinas: Kayak, Trekking, Mountainbike y Orientación, esto último es fundamental, ya que el 80% de la carrera es en lugares donde no existen caminos.

Lippi Tantauco Exploration Race es una de las competencias de exploración que permite que los participantes puedan descubrir nuevas rutas, diferentes paisajes y encontrar lugares con historia a través de la orientación y del deporte aventura en el maravilloso sector de Chiloé al sur de la isla, en un sector privilegiado del Parque Tantauco, el cual posee gran diversidad geográfica.

Cada uno de los lugares de paso de la competencia, son íconos de importancia en el trayecto: Una desembocadura de especial belleza, una cascada, cuevas, formaciones rocosas, hitos históricos donde vivió una cultura, etc. Toda esta diversidad hace de Lippi Tantauco Exploration Race algo definitivamente superior a las clásicas carreras de aventura.

Más información en: <http://www.tantaucoexplorationrace.cl/>.

Tantauco Exploration Race nace hace dos años con el objetivo de aportar al desarrollo deportivo en la zona, a través de una competencia que implica varias disciplinas, ocasión donde destacados deportistas tienen la posibilidad de conocer terrenos vírgenes e inexplorados. De esta manera, diferentes marcas lo han respaldado por su compromiso con el deporte y la naturaleza. Este año, Lippi, Banco Santander y LAN, se unieron para llevar a cabo una de las carreras de aventura y exploración más intensas de nuestro país, enfatizando su espíritu con las distintas ramas deportivas.